
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2021/00032            DEL  20/07/2021 

 

OGGETTO :     LINEE DI INDIRIZZO RELATIVE AL RIFACIMENTO DEL 

MARCIAPIEDE DI VIA PODGORA ED INTERVENTI VARI 

 

L’anno duemilaventuno il giorno 20 del mese di luglio, alle ore 16:00 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 SMALDONE AVV. GIOVANNI LUCIO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ABBATESCIANNI  Alessandra SI  12 PATRUNO Sig. Carlo SI 

2 AMBRUOSI  Virginia SI  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni SI 

3 BATTISTA  Loredana SI  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 

4 BONDANESE  Giuseppe SI  15 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 



 

5 COLAPIETRO Sig. Matteo SI  16 SALEMMI Sig.ra Giovanna SI 

6 DAMIANI Sig. Nicola SI  17 SANTERAMO  Vito SI 

7 DI PANTALEO Sig. Davide SI  18 SCANNICCHIO  Saverio NO 

8 FIORENTINI  Emanuela SI  19 SCHIRONE Sig. Luigi NO 

9 LISCO Sig. Giacinto SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

10 LOSITO Sig. Riccardo SI     

11 MONCADA  Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Nicola Ferrara . 

 

Totale presenti: n. 18  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Saverio Scannicchio Luigi Schirone  

 



 



 

OGGETTO: LINEE DI INDIRIZZO  RIFACIMENTO TRATTO DI MARCIAPIEDE VIA PODGORA ED 

INTERVENTI VARI. 

 

 

Il Presidente del Municipio 2,  Avv. Giovanni Lucio Smaldone, sulla base dell’istruttoria condotta 

dalla direzione del Municipio,  riferisce: 

 

 La competente I Commissione Ordinaria LL.PP. nell’ambito dei propri lavori, ha ricevuto 

varie segnalazioni da parte di cittadini che hanno evidenziato le condizioni di inadeguatezza del 

marciapiede sito in Via Podgora, che risulta essere in larga parte  di ridotte dimensioni, e altresì 

privo di scivoli. 

 

La commissione  ha riscontrato che molti tratti del marciapiede sono in pessime condizioni 

in quanto nel tempo il marciapiede non è stato interessato da interventi di manutenzione  e  tale 

situazione crea pericolo per la pubblica incolumità. 

 

Pertanto si propone che il marciapiede sia adeguato in larghezza e vengano realizzati scivoli 

per rendere più agevole il passaggio ai cittadini con disabilità e ai pedoni. 

 

 Si propone inoltre, la realizzazione di stalli per cicli e motocicli, oltre al rifacimento della 

segnaletica stradale.  

 

 La suddetta strada è un arteria importante nel quartiere Carrassi  ed è  soggetta ad un 

traffico veicolare particolarmente elevato, si ipotizza, pertanto,  di creare delle asole o basamenti 

dove posizionare vasi con alberi. 

 

 I lavori potrebbero essere finanziati con i fondi previsti nell’accordo quadro triennale di 

rifacimento strade e marciapiedi del Municipio 2 giusta delibera di giunta comunale n°418 del 26 

agosto 2020. 

 

Tutto quanto ciò posto, si sottopone la proposta all'esame del Consiglio Municipale per le 

determinazioni che lo stesso vorrà adottare in merito. 

 

 

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 



 

RIUNITOSI IN VIDEOCONFERENZA AI SENSI DELL’ART. 73 DEL D.L. N. 18 DEL 17.3.2020 E IN 

APPLICAZIONE DEL DISCIPLINARE ADOTTATO IN DATA 16.4.2020 A FIRMA DEL PRESIDENTE DEL 

MUNICIPIO 2 AVV. GIOVANNI LUCIO SMALDONE 

 

UDITA e fatta propria la relazione del Presidente e vista la proposta redatta dall’ufficio; 

VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo istitutivo dei Municipi; 

VISTO il D. Lgs. 267/2000; 

 

 

PRESO ATTO che, ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/00 sulla proposta di deliberazione di che 

trattasi è stato omesso il parere di regolarità tecnica, espresso dal Dirigente del Municipio, 

trattandosi di atti istruttori non provvedimentali; 

 

RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile, in quanto l’adozione  del  presente 

provvedimento non comporta, al momento, alcun impegno di spesa o accertamento di entrata; 

 

 

 

Con Voti Unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

 

 

D E L I  B E R A   

 

 

 

1.- DI APPROVARE,  per le motivazioni in narrativa esplicitate, le linee di indirizzo relative 

al rifacimento del  tratto di marciapiede sito in via Podgora, e più precisamente l’adeguamento 

dello stesso    in larghezza, prevedendo altresì la realizzazione di scivoli per rendere più agevole il 

passaggio ai cittadini con disabilità e ai pedoni, nonché la realizzazione di stalli per cicli e motocicli, 

oltre al rifacimento della segnaletica stradale.  

 

2.- DI PROPORRE alla Ripartizione IVOP la realizzazione, nel tratto segnalato,  di  asole o 

basamenti dove posizionare vasi con alberi. 

 



 

I suddetti interventi potranno  essere finanziati con i fondi previsti nell’accordo quadro triennale di 

rifacimento strade e marciapiedi del Municipio 2 giusta delibera di Giunta Comunale n. 418 del 26 

agosto 2020. 

 

 

3.- DI TRASMETTERE il presente provvedimento alla Ripartizione IVOP per gli atti di competenza. 

 

 

Di seguito,  il Presidente  propone l’immediata eseguibilità  del  presente provvedimento.   

 

IL CONSIGLIO   MUNICIPALE  

 

aderendo alla suddetta proposta,    

 

Con Voti Unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente 

 

 

D E L I B E R A 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente eseguibile  ai sensi dell’art. 134, del D.to 

Lgs. 267/00.                          



 

 

OGGETTO: LINEE DI INDIRIZZO  RIFACIMENTO TRATTO DI MARCIAPIEDE VIA PODGORA ED 

INTERVENTI VARI. 

 

 

 

 

 

 

 

  SCHEDA VOTANTI 

 

SMALDONE 
X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  X 

BATTISTA  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA X 

PATRUNO X 

PUTIGNANO X 

RELLA X 



 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SANTERAMO X 

SCANNICCHIO = 

SCHIRONE = 

TRAVERSA X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE E N. 18  CONSIGLIERI  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OGGETTO: LINEE DI INDIRIZZO  RIFACIMENTO TRATTO DI MARCIAPIEDE VIA PODGORA ED 

INTERVENTI VARI. 

 

 

 



 

 

 

ESITO VOTAZIONE 

      

 

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

Con Voti Unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente  
 

come da scheda votanti di cui sopra, 

 

APPROVA 

 

 



 

 

OGGETTO: LINEE DI INDIRIZZO  RIFACIMENTO TRATTO DI MARCIAPIEDE VIA PODGORA ED 

INTERVENTI VARI. 

 

 

  SCHEDA VOTANTI  

  IMMEDIATA ESEGUIBILITA’ 

 

 

SMALDONE 
X 

     

ABBATESCIANNI  X 

AMBRUOSI  X 

BATTISTA  X 

BONDANESE X 

COLAPIETRO X 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

FIORENTINI X 

LISCO X 

LOSITO X 

MONCADA X 

PATRUNO X 

PUTIGNANO X 

RELLA X 

RUGGIERO X 

SALEMMI X 

SANTERAMO X 



 

SCANNICCHIO = 

SCHIRONE = 

TRAVERSA X 

 

 

AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI  IL PRESIDENTE E N. 18  CONSIGLIERI  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

OGGETTO: LINEE DI INDIRIZZO  RIFACIMENTO TRATTO DI MARCIAPIEDE VIA PODGORA ED 

INTERVENTI VARI. 

 

 

 

 

 

ESITO VOTAZIONE 

     IMMEDIATA ESEGUIBILITA’ 



 

 

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

Con Voti Unanimi espressi per alzata di mano e proclamati dal Presidente  
 

come da scheda votanti di cui sopra, 

 

APPROVA 

 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



Municipio 2 Poggiofranco-Picone-Carrassi-San Pasquale-Mungivacca 

      Seduta consiliare 20 Luglio 2021 

 

 

 

 
 

Direttore 

 

Grazie, Presidente. Cederei nuovamente a lei la parola per 

introdurre l’ultimo argomento all’Ordine del Giorno. 

 
 

Presidente 

 

Grazie mille. Ultimo argomento all’Ordine del Giorno sono: 

“Le linee di indirizzo per il rifacimento del manto 

stradale di alcune strade ricadenti nel territorio del 

Municipio”. Sempre a cura della competente I Commissione ai 

lavori pubblici, a seguito delle segnalazioni pervenute da 

alcuni cittadini che hanno evidenziato lo stato di dissesto 

di alcune strade per le condizioni del manto stradale e la 

presenza di radici degli alberi. È stata verificata la 

veridicità delle segnalazioni pervenute e costata la 

pericolosità sia per la circolazione stradale sia per la 

pubblica incolumità, stante anche l’utilizzo, ormai 

generalizzato dei monopattini. La Commissione pertanto ha 

stilato un elenco strade che al momento necessitano di 

interventi finalizzati al miglioramento delle condizioni di 

percorribilità, in particolare questo elenco che ovviamente 

non è esaustivo riguarda: Viale Papa Giovanni XXIII dalla 

Via Garrone al Viale Orazio Flacco; la Via Osvaldo Marzano 

dalla Via Alberotanza alla Starda Calvani; il Viale di 

Vittorio in entrambi i sensi di marcia; la Via Lucarelli 

per quanto riguarda il tratto del cavalcavia e Via Pende 



Municipio 2 Poggiofranco-Picone-Carrassi-San Pasquale-Mungivacca 

      Seduta consiliare 20 Luglio 2021 

 

 

 

con angolo Corso Alcide De Gasperi, tali strade sono in 

parte soggette a un traffico veicolare particolarmente 

elevato e ad alto scorrimento. 

Dichiaro aperta la discussione e chiedo subito se ci sono 

interventi? Ovviamente, diciamo, che gli interventi sono 

già stati ampiamente svolti in relazione alle precedenti 

delibere, quindi vedo che non ci sono richieste di 

intervento. Direttore possiamo procedere con la votazione, 

prego. 

 

 

Direttore 

 

Grazie. Sempre allo stesso modo, inviterei i Consiglieri 

che intendono esprimere eventuale dissenso o astensione 

sulla proposta di delibera di esprimerlo in questo momento. 

Prego. 

 
 

Presidente  Nessuno. La proposta è stata approvata 

all’unanimità dei Presenti, Direttore. 

 
 

Direttore 

 

Anche per l’immediata esecutività invito ad esprimere 

l’eventuale dissenso o astensione. 

 
 

Presidente 

 

Anche in tal caso è stata approvata all’unanimità dei 

presenti pure l’immediata esecutività. 

 



Municipio 2 Poggiofranco-Picone-Carrassi-San Pasquale-Mungivacca 

      Seduta consiliare 20 Luglio 2021 

 

 

 

 

Direttore 

Okay. 

 

 

Presidente 

 

Direttore, non avendo altri Punti all’Ordine del Giorno sui 

quali discutere. Alle ore 17:20 possiamo… vedo che chiede 

la parola il Consigliere Moncada? Consigliere Moncada? 

 
 

Consigliere Moncada 

 

No, Presidente mi scusi… 

 

 

Presidente 

 

Non la sentiamo Consigliere, ha un problema di connessione. 

Diciamo che alle ore 17:20 non avendo altri Punti 

all’Ordine del Giorno…



Municipio 2 Poggiofranco-Picone-Carrassi-San Pasquale-Mungivacca 

      Seduta consiliare 20 Luglio 2021 

 

 

 

 

 

Consigliere Moncada 

 

Chiedevo al Direttore la giustifica. 

 

 

Presidente 

 

Ah, la giustifica. 

 

 

Direttore 

 

Consigliere gliela preparo. 

 

 

Presidente 

 

Perfetto. Quindi dichiaro chiuso il Consiglio. Buona serata 

e buon lavoro a tutti. Grazie. 

 

 

 

Alle ore 17:20 viene dichiarata chiusa la seduta di 

Consiglio municipale del giorno 20 luglio 2021. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Giovanni Lucio Smaldone 

 IL DIRIGENTE 

Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

27/09/2021 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 27/09/2021 

 Il Segretario verbalizzante 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 27/09/2021 al 11/10/2021. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 12/10/2021 

 Il Direttore di Municipio 

Umberto Ravallese 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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